

**REKOMENDASI**  
**HASIL EVALUASI PELAKSANAAN RENCANA KERJA PERANGKAT DAERAH**  
**TAHUN 2022 TRIWULAN II**  
**SEKRETARIAT DPRD**

Hasil evaluasi pelaksanaan Rencana Kerja Tahun 2022 Triwulan II Sekretariat DPRD belum mencapai target rata-rata capaian kinerja kegiatan 54% dan penyerapan anggaran 56%, dengan rata-rata capaian kinerja kegiatan sebesar 34,01% dan realisasi anggaran sebesar 36,81% Adapun rincian capaian program/kegiatan s/d Triwulan II sebagai berikut:

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
I.	<b>Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota dengan indikator:</b>		
	*Persentase pemenuhan dukungan manajemen perkantoran dan penunjang kinerja perangkat daerah dalam satu tahun belum mencapai target kinerja 62% dan penyerapan anggaran 60% dengan capaian: Kinerja : 38% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 43,4% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran indikator program penunjang dikarenakan beberapa kegiatan dilaksanakan pada triwulan III dan IV	Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan target kinerja indikator program agar disesuaikan dengan kebutuhan sehingga capaiannya sesuai dengan yang telah ditetapkan.
	*Persentase layanan administrasi DPRD dalam satu tahun belum mencapai target kinerja 20% dengan capaian: Kinerja : 5% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran indikator program penunjang layanan administrasi DPRD masih rendah dikarenakan beberapa kegiatan dilaksanakan pada triwulan III dan IV	Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan target kinerja indikator program agar disesuaikan dengan kebutuhan sehingga capaiannya sesuai dengan yang telah ditetapkan.
1.	<b>Kegiatan</b> Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah telah sesuai target kinerja 0% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 20% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 13,68% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja tercapai pada triwulan IV, sedangkan untuk penyerapan anggaran sangat rendah dikarenakan realisasi sudah diajukan pada akhir triwulan II sehingga realisasi masuk pada triwulan III, adanya kesalahan komponen belanja sehingga anggaran tidak bisa digunakan dan akan disesuaikan pada perubahan Renja	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
1.1	Sub Kegiatan Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah telah melebihi target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 70% dengan capaian: Kinerja : 58,33% Kategori : Rendah Anggaran : 12,76% Kategori : Sangat Rendah	Penyerapan anggaran sangat rendah karena ada ketidaksesuaian komponen belanja sehingga anggaran tidak bisa digunakan. Komponen belanja yang tidak sesuai akan diperbaiki saat perubahan renja sehingga anggaran bisa digunakan kembali sesuai kebutuhan.	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
1.2	Sub Kegiatan Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA-SKPD telah sesuai target kinerja 0% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 40% dengan	Penyusunan RKA dilaksanakan pada akhir triwulan II sampai triwulan III	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah		kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
1.3	Sub Kegiatan Koordinasi dan Penyusunan Dokumen Perubahan RKA-SKPD telah sesuai target kinerja 0% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 60% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Penyusunan Perubahan RKA akan dilaksanakan pada triwulan III	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
1.4	Sub Kegiatan Koordinasi dan Penyusunan DPA-SKPD telah sesuai target kinerja 0% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Penyusunan DPA akan dilaksanakan pada triwulan IV	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
1.5	Sub Kegiatan Koordinasi dan Penyusunan Perubahan DPA-SKPD telah sesuai target kinerja 0% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 60% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Penyusunan Perubahan DPA akan dilaksanakan pada triwulan III	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
1.6	Sub Kegiatan Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 50%	Penyerapan anggaran sub kegiatan penyusunan laporan capaian kinerja dan ikhtisar realisasi kinerja SKPD akan realisasi di triwulan III	Sub kegiatan telah mencapai target kinerja renja. Pada pelaksanaan sub kegiatan selanjutnya, pencairan anggaran agar memperhatikan target renja yang telah ditetapkan.

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 28,77% Kategori : Sangat Rendah		
2.	<b>Kegiatan</b> Administrasi Keuangan Perangkat Daerah belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 44% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 41,5% Kategori : Sangat Rendah	Realisasi kinerja ditargetkan pada triwulan IV	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
2.1	Sub Kegiatan Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN (Jumlah ASN yang menerima gaji dalam satu tahun) telah melebihi target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 91,89% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 40,07% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja 37 OB dalam satu tahun, sehingga realisasi kinerja tiap triwulan tidak diakumulasikan. Penyerapan anggaran sangat rendah karena DOP Pimpinan realisasi pada triwulan berikutnya dan anggaran honorarium pengelola keuangan dihapuskan mulai bulan Mei	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
	Sub Kegiatan Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN (Jumlah ASN yang menerima tunjangan dalam satu tahun) telah melebihi target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 87,18% Kategori : Tinggi Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	-	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
2.2	Sub Kegiatan Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN telah melebihi target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 85,71% Kategori : Tinggi Anggaran : 46,54% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja 63 OB dalam satu tahun sehingga realisasi kinerja tidak diakumulasikan. Anggaran honorarium pengelola keuangan dihapuskan mulai bulan Mei sehingga mempengaruhi penyerapan anggaran.	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
2.3	Sub Kegiatan Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 50% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 47,49% Kategori : Sangat Rendah	Penyerapan anggaran akan dilakukan pada triwulan berikutnya	Sub kegiatan telah mencapai target renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan selanjutnya. Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
2.4	Sub Kegiatan Koordinasi dan Pelaksanaan Akuntansi SKPD telah mencapai target	Penyerapan anggaran sudah diajukan pada akhir triwulan II sehingga realisasi masuk	Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	<p>kinerja 50% namun belum mencapai penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 58,33%  Kategori : Rendah  Anggaran : 38,19%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>pada triwulan III. Adanya kebijakan baru tentang honorarium pengelola keuangan dihapuskan mulai bulan Mei sehingga mempengaruhi penyerapan anggaran dan perubahan anggaran akan disesuaikan pada perubahan Renja</p>	<p>pagu sub kegiatan agar disesuaikan dengan kebutuhan dan apabila ada perubahan target kinerja maupun pagu anggaran, agar disesuaikan kembali pada saat Perubahan Renja maupun PAK sehingga capaiannya sesuai dengan yang telah ditetapkan.</p>
2.5	<p>Sub Kegiatan Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD telah sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun dilaksanakan pada triwulan IV</p>	<p>Sub kegiatan telah sesuai dengan target triwulan II Renja 2022. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.</p>
2.6	<p>Sub Kegiatan Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulanan/Semesteran SKPD telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 50%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 5,26%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Penyerapan anggaran sub kegiatan penyusunan laporan keuangan bulanan/triwulanan/semesteran telah diajukan pada bulan juni dan akan terealisasi pada triwulan berikutnya</p>	<p>Sub kegiatan telah sesuai dengan target kinerja triwulan II agar dipertahankan pada pelaksanaan sub kegiatan triwulan selanjutnya. Penyerapan anggaran agar memperhatikan target renja yang telah ditetapkan.</p>
2.7	<p>Sub Kegiatan Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 50%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Penyerapan anggaran sub kegiatan penyusunan pelaporan dan analisis prognosis telah diajukan pada bulan juni dan akan terealisasi pada triwulan berikutnya</p>	<p>Sub kegiatan telah sesuai dengan target kinerja triwulan II agar dipertahankan pada pelaksanaan sub kegiatan triwulan selanjutnya. Penyerapan anggaran agar memperhatikan target renja yang telah ditetapkan.</p>
3.	<p><b>Kegiatan Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah</b> telah melebihi target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 30% dengan capaian:  Kinerja : 100%  Kategori : Sangat Tinggi  Anggaran : 35,87%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Penyerapan anggaran kegiatan administrasi Barang Milik Daerah dilaksanakan pada triwulan berikutnya</p>	<p>Sub kegiatan telah mencapai target kinerja renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya. Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan.</p>
3.1	<p>Sub Kegiatan Penyusunan Perencanaan Kebutuhan</p>	<p>Target kinerja sudah tercapai tetapi untuk penyerapan</p>	<p>Sub kegiatan telah mencapai target kinerja</p>

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	<p>Barang Milik Daerah SKPD telah mencapai target kinerja 100% namun belum mencapai penyerapan anggaran 100% dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100%            Kategori : Sangat Tinggi            Anggaran : 39,29%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>anggaran realisasi pada triwulan berikutnya</p>	<p>renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.            Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan.</p>
3.2	<p>Sub Kegiatan Pengamanan Barang Milik Daerah SKPD belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 50%            Kategori : Sangat Rendah            Anggaran : 49,58%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran sub kegiatan pengamanan Barang Milik Daerah realisasi pada triwulan berikutnya            Realisasi anggaran menunggu ketersediaan Anggaran Kas pada Juli 2022</p>	<p>Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan pagu sub kegiatan agar disesuaikan dengan kebutuhan dan apabila ada perubahan target kinerja maupun pagu anggaran, agar disesuaikan kembali pada saat Perubahan Renja maupun PAK sehingga capaiannya sesuai dengan yang telah ditetapkan.</p>
3.3	<p>Sub Kegiatan Rekonsiliasi dan Penyusunan Laporan Barang Milik Daerah pada SKPD telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai penyerapan anggaran 50% dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 50%            Kategori : Sangat Rendah            Anggaran : 24,01%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja sudah tercapai tetapi untuk penyerapan anggaran realisasi pada triwulan berikutnya</p>	<p>Sub kegiatan telah mencapai target kinerja renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.            Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan.</p>
3.4	<p>Sub Kegiatan Penatausahaan Barang Milik Daerah pada SKPD belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100%            Kategori : Sangat Tinggi            Anggaran : 34,25%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja sudah tercapai tetapi untuk penyerapan anggaran realisasi pada triwulan berikutnya            Realisasi anggaran menunggu ketersediaan Anggaran Kas pada Juli 2022</p>	<p>Sub kegiatan telah mencapai target kinerja renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.            Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan.</p>
4.	<p><b>Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah</b> telah sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 29% dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 0%            Kategori : Sangat Rendah            Anggaran : 21,37%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja tercapai pada triwulan IV dan penyerapan anggaran dilaksanakan pada triwulan III dan IV</p>	<p>realisasi kinerja kegiatan telah sesuai dengan target renja.            Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
4.1	<p>Sub Kegiatan Peningkatan</p>	<p>Sub kegiatan peningkatan</p>	<p>Agar lebih</p>

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	<p>Sarana dan Prasarana Disiplin Pegawai belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>saran dan prasarana disiplin pegawai tidak akan dilaksanakan pada tahun 2022</p>	<p>mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah. Agar dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK</p>
4.2	<p>Sub Kegiatan Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV  Pemilihan kain dan model Pakaian Dinas membutuhkan tambahan waktu dengan mempertimbangkan saran dan masukan dari pemakai Pakaian Dinas</p>	<p>Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.</p>
4.3	<p>Sub Kegiatan Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian belum mencapai dengan target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Sub kegiatan pendataan dan pengolahan administrasi kepegawaian pada perubahan renja 2022 tidak akan dilaksanakan karena efisiensi anggaran  Pelaksanaan kegiatan pendataan administrasi kepegawaian membutuhkan tambahan waktu dikarenakan adanya permintaan data pemetaan PPPK</p>	<p>Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah. Agar dapat dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK</p>
4.4	<p>Sub Kegiatan Koordinasi dan Pelaksanaan Sistem Informasi Kepegawaian belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Sub kegiatan koordinasi dan pelaksanaan sistem informasi kepegawaian pada perubahan renja 2022 tidak akan dilaksanakan karena efisiensi anggaran</p>	<p>Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah. Agar dapat dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK</p>
4.5	<p>Sub Kegiatan Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai belum mencapai target kinerja 100%</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja yang telah</p>

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	<p>dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian:  Kinerja : 2,22%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 8,52%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Pelaksanaan kegiatan penilaian kinerja pegawai membutuhkan tambahan waktu dikarenakan adanya permintaan data pemetaan PPPK</p>	<p>ditetapkan.  Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.</p>
4.6	<p>Sub Kegiatan Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi telah sesuai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Sub kegiatan telah sesuai dengan target triwulan II Renja 2022. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.</p>
4.7	<p>Sub Kegiatan Sosialisasi Peraturan Perundang-Undangan belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Sub kegiatan sosialisasi peraturan perundang-undangan pada perubahan renja 2022 tidak akan dilaksanakan karena efisiensi anggaran</p>	<p>Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah. Agar dapat dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK</p>
4.8	<p>Sub Kegiatan Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan Perundang-Undangan belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 28,57%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 31,11%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
5.	<p>Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 35% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 34,68%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja tercapai pada triwulan IV, sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
5.1	<p>Sub Kegiatan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor belum mencapai target kinerja 50% dan</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV  Pelaksanaan kegiatan</p>	<p>Berdasarkan target kinerja dan anggaran pada tabel 4.2 Renja, sub kegiatan ini ditargetkan akan</p>

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	<p>penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>penyediaan komponen instalasi listrik/penerangan bangunan kantor membutuhkan tambahan waktu dikarenakan penyesuaian kebutuhan barang yang sesuai dengan spesifikasi</p>	<p>teralisasi 50% pada tribulan II. Selanjutnya agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang ingin dicapai dengan yang direncanakan dari Perangkat Daerah;</p>
5.2	<p>Sub Kegiatan Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan kantor telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 50%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 72,97%  Kategori : Sangat Rendah</p>	-	<p>Sub kegiatan telah mencapai target kinerja renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya. Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan.</p>
5.3	<p>Sub Kegiatan Penyediaan Peralatan Rumah Tangga belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 37,5%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV  Penyediaan Peralatan Rumah Tangga membutuhkan tambahan waktu dikarenakan penyesuaian kebutuhan barang yang sesuai dengan spesifikasi</p>	<p>Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan pagu sub kegiatan agar disesuaikan dengan kebutuhan dan apabila ada perubahan target kinerja maupun pagu anggaran, agar disesuaikan kembali pada saat Perubahan Renja maupun PAK sehingga capaiannya sesuai dengan yang telah ditetapkan.</p>
5.4	<p>Sub Kegiatan Penyediaan Bahan Logistik Kantor belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 33,33%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 34,34%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
5.5	<p>Sub Kegiatan Penyediaan Barang Cetakan dan Pengandaan belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 6,3%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 20,17%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV  Waktu pelaksanaan kegiatan penyediaan Baliho, Kalender dan Papan Ucapan menyesuaikan petunjuk Ketua DPRD</p>	<p>Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.</p>
5.6	Sub Kegiatan Penyediaan	Realisasi kinerja melebihi	Agar lebih



No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan telah melampaui target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 473,1% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 40,67% Kategori : Sangat Rendah	target karena harga pada SSH terlampau tinggi dari harga sebenarnya sehingga capaian kinerja melebihi target yang direncanakan. Perubahan target akan disesuaikan pada perubahan renja. Penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
5.7	Sub Kegiatan Penyediaan Bahan/Material telah mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 50% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 49,89% Kategori : Sangat Rendah	-	Sub kegiatan telah mencapai target kinerja renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
5.8	Sub Kegiatan Fasilitasi Kunjungan Tamu belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 28,05% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 47,61% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
5.9	Sub Kegiatan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 2,42% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 24,1% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV Waktu pelaksanaan rapat koordinasi SKPD menyesuaikan waktu dalam undangan yang masuk ke Sekretariat DPRD	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
5.10	Sub Kegiatan Dukungan Pelaksanaan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik pada SKPD telah sesuai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Sub kegiatan dukungan pelaksanaan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) tidak dilaksanakan pada tahun 2022	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah. Agar dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK
6.	Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja tercapai pada triwulan IV, sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Anggaran : 0,79% Kategori : Sangat Rendah		dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
6.1	Sub Kegiatan Pengadaan Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Sub kegiatan pengadaan kendaraan perorangan dinas atau kendaraan dinas jabatan tidak dilaksanakan pada tahun 2022	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah. Agar dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK
6.2	Sub Kegiatan Pengadaan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Sub kegiatan pengadaan kendaraan dinas operasional atau lapangan tidak dilaksanakan pada tahun 2022	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah. Agar dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK
6.3	Sub Kegiatan Pengadaan Mebel belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Sub kegiatan pengadaan mebel tidak dilaksanakan pada tahun 2022	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah. Agar dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK
6.4	Sub Kegiatan Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 3,33% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0,79% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV Pengadaan Peralatan membutuhkan tambahan waktu dikarenakan penyesuaian kebutuhan barang yang sesuai dengan spesifikasi	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
7.	Kegiatan Penyediaan Jasa	Target kinerja tercapai pada	Agar mengoptimalkan

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 30% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 29,36% Kategori : Sangat Rendah	triwulan IV , sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
7.1	Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Surat Menyurat belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 39,79% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 39,79% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
7.2	Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 41,67% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 42,15% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
7.3	Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Peralatan dan Perlengkapan Kantor belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 33,18% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 34,29% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
7.4	Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 33,18% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 23,59% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
8.	Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 34% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 18,05% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja tercapai pada triwulan IV, sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
8.1	Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas	Target kinerja sudah tercapai, namun penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III	Sub kegiatan telah mencapai target kinerja agar dipertahankan pada pelaksanaan

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	<p>atau Kendaraan Dinas Jabatan telah sesuai target kinerja 100% namun belum mencapai penyerapan anggaran 100% dengan capaian:  Kinerja : 100%  Kategori : Sangat Tinggi  Anggaran : 49,66%  Kategori : Sangat Rendah</p>		<p>kegiatan tahun berikutnya.  Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan.</p>
8.2	<p>Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 23,81%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 28,09%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
8.3	<p>Sub Kegiatan Pemeliharaan Mebel belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV  Realisasi penyerapan anggaran menunggu pelaksanaan kegiatan Pemeliharaan Mebel</p>	<p>Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja.  Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.</p>
8.4	<p>Sub Kegiatan Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:  Kinerja : 24%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 11,87%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
8.5	<p>Sub Kegiatan Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian:  Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV  Realisasi penyerapan anggaran menunggu pelaksanaan kegiatan Pemeliharaan Gedung</p>	<p>Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja.  Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.</p>

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
8.6	Sub Kegiatan Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV Realisasi penyerapan anggaran menunggu selesainya pelaksanaan kegiatan Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Gedung	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
8.7	Sub Kegiatan Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV Realisasi penyerapan anggaran menunggu selesainya pelaksanaan kegiatan Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
9.	Kegiatan Layanan Keuangan dan Kesejahteraan DPRD belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 47,48% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja tercapai pada triwulan IV	Kegiatan telah mencapai target kinerja renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya. Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
9.1	Sub Kegiatan Penyelenggaraan Administrasi Keuangan DPRD telah melebihi target kinerja 50% namun belum mencapai penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 48,41% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja 50 OB dalam satu tahun sehingga realisasi kinerja tidak diakumulasikan. Anggaran honorarium pengelola keuangan dihapuskan mulai bulan Mei sehingga mempengaruhi penyerapan anggaran.	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
9.2	Sub Kegiatan Penyediaan Pakaian Dinas dan Atribut DPRD belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 2% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan,

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Anggaran : 4,07% Kategori : Sangat Rendah		penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
9.3	Sub Kegiatan Pelaksanaan Medical Check Up DPRD belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV Waktu pelaksanaan kegiatan Medical Check Up DPRD menyesuaikan petunjuk Ketua DPRD	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
10.	Kegiatan Layanan Administrasi DPRD belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 37% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 37,98 % Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja tercapai pada triwulan IV	Kegiatan telah sesuai dengan target triwulan II Renja 2022. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.
10.1	Sub Kegiatan Penyelenggaraan Administrasi Keanggotaan DPRD belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Sub kegiatan penyelenggaraan administrasi keanggotaan tidak dilaksanakan pada tahun 2022	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah. Agar dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK.
10.2	Sub Kegiatan Fasilitas Fraksi DPRD telah melebihi target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 80% Kategori : Tinggi Anggaran : 49,99% Kategori : Sangat Rendah	Realisasi anggaran menunggu ketersediaan Anggaran Kas pada Juli 2022	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan target kinerja dan pagu sub kegiatan agar disesuaikan dengan kebutuhan dan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikut-

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
			nya. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.
10.3	<p>Sub Kegiatan Fasilitasi Rapat Koordinasi dan Konsultasi DPRD belum mencapai target kinerja 40% dan penyerapan anggaran 40% dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 4,65%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 33,2%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja.</p> <p>Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.</p> <p>Agar dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK.</p>
II.	<p><b>Program Dukungan Pelaksanaan Tugas Dan Fungsi DPRD</b> belum mencapai target kinerja 6% dan penyerapan anggaran 40% dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 2%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 30,09%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja sangat rendah dikarenakan jadwal yang sudah direncanakan mengalami penundaan kegiatan dan pelaksanaan kegiatan pada triwulan III dan IV</p>	<p>Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan program setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya;</p>
1.	<p><b>Kegiatan Pembentukan Peraturan Daerah dan Peraturan DPRD</b> belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 39% dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 0%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 36,9%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja tercapai pada triwulan IV , sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
1.1	<p>Sub Kegiatan Penyusunan dan Pembahasan Program Pembentukan Peraturan Daerah belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 7,69%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 28,27%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Kegiatan Penyusunan dan Pembahasan Propemperda sudah diagendakan namun bagian hukum / tim raperda belum siap memberikan pemaparan sehingga mengalami penundaan kegiatan</p>	<p>Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
1.2	<p>Sub Kegiatan Pembahasan Rancangan Peraturan Daerah belum mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai penyerapan anggaran 50% dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 18,18%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 38,33%</p>	<p>Pembahasan Raperda akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Kategori : Sangat Rendah		
1.3	Sub Kegiatan Penyelenggaraan Kajian Perundang-Undangan belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 36,36% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 25,71% Kategori : Sangat Rendah	Penyelenggaraan Kajian Perundang-Undangan akan realisasi pada triwulan III dan IV	Realisasi target dan anggaran digunakan untuk?
1.4	Sub Kegiatan Fasilitas Penyusunan Penjelasan/Keterangan dan/atau Naskah Akademik sesuai dengan target kinerja 100% namun belum mencapai penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 65,87% Kategori : Rendah	Realisasi kinerja sudah mencapai target dan sisa anggaran akan digunakan untuk penyusunan naskah akademik berikutnya	Sub kegiatan telah mencapai target kinerja renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya. Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan.
1.5	Sub Kegiatan Penyusunan Tata Tertib DPRD belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Belum ada perubahan tata tertib DPRD	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
2.	Kegiatan Pembahasan Kebijakan Anggaran sesuai dengan target kinerja 0% namun telah melebihi target penyerapan anggaran 35% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 34,24% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja tercapai pada triwulan IV, sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Sub kegiatan telah sesuai dengan target triwulan II Renja 2022. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.
2.1	Sub Kegiatan Pembahasan KUA dan PPAS sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 27,04% Kategori : Sangat Rendah	Pembahasan KUA dan PPAS dilaksanakan pada triwulan III, sedangkan penyerapan anggaran triwulan II hanya perjalanan dinas	Realisasi kinerja sub kegiatan telah sesuai dengan target renja. Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan pagu sub kegiatan agar disesuaikan dengan kebutuhan dan apabila ada perubahan target kinerja maupun pagu anggaran, agar disesuaikan kembali pada saat Perubahan Renja maupun PAK sehingga capaiannya sesuai dengan yang telah ditetapkan.



No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
2.2	Sub Kegiatan Pembahasan Perubahan KUA dan Perubahan PPAS sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Pembahasan Perubahan KUA dan PPAS dilaksanakan pada triwulan III	Sub kegiatan telah sesuai dengan target triwulan II Renja 2022, akan dilaksanakan pada triwulan III. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.
2.3	Sub Kegiatan Pembahasan APBD sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0% dengan capaian: Kinerja : 70% Kategori : Tinggi Anggaran : 41,65% Kategori : Sangat Rendah	Pembahasan APBD dari penyampaian, pembahasan sampai penetapan dilaksanakan pada triwulan III dan triwulan IV	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
2.4	Sub Kegiatan Pembahasan APBD Perubahan sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Pembahasan APBD Perubahan dilaksanakan pada triwulan III dan IV	
2.5	Sub Kegiatan Pembahasan Laporan Semester sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Pembahasan Laporan Semester akan dilaksanakan pada triwulan III dan IV	Sub kegiatan telah sesuai dengan target triwulan II Renja 2022, akan dilaksanakan pada triwulan III dan IV. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.
2.6	Sub Kegiatan Pembahasan Pertanggungjawaban APBD sesuai dengan target kinerja 0% namun belum mencapai penyerapan anggaran 0% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 47,34% Kategori : Sangat Rendah	Pembahasan pertanggungjawaban APBD dilaksanakan pada triwulan III , penyerapan anggaran pada triwulan II hanya perjalanan dinas	Sub kegiatan telah mencapai target kinerja renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya. Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan.
3.	<b>Kegiatan</b> Pengawasan Penyelenggaraan Pemerintahan belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 37% dengan capaian: Kinerja : 0%	Target kinerja tercapai pada triwulan IV , sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Sub kegiatan telah sesuai dengan target triwulan II Renja 2022. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 35,32% Kategori : Sangat Rendah		
3.1	Sub Kegiatan Pengawasan Urusan Pemerintahan bidang Pemerintahan dan Hukum belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 42,5% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 34,17% Kategori : Sangat Rendah	Ada kesalahan penentuan target kinerja dan akan disesuaikan pada perubahan renja. Komponen belanja dalam RKA untuk koordinasi dan konsultasi luar provinsi menggunakan SBU dengan lokasi Jakarta sedangkan lokasi kegiatan riil bervariasi tidak hanya di Jakarta	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
3.2	Sub Kegiatan Pengawasan Urusan Pemerintahan Bidang Infrastruktur belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 42,5% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 38% Kategori : Sangat Rendah	Ada kesalahan penentuan target kinerja dan akan disesuaikan pada perubahan renja. Komponen belanja dalam RKA untuk koordinasi dan konsultasi luar provinsi menggunakan SBU dengan lokasi Jakarta sedangkan lokasi kegiatan riil bervariasi tidak hanya di Jakarta	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
3.3	Sub Kegiatan Pengawasan Urusan Pemerintahan Bidang Kesejahteraan Rakyat belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 42,5% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 34,66% Kategori : Sangat Rendah	Ada kesalahan penentuan target kinerja dan akan disesuaikan pada perubahan renja. Komponen belanja dalam RKA untuk koordinasi dan konsultasi luar provinsi menggunakan SBU dengan lokasi Jakarta sedangkan lokasi kegiatan riil bervariasi tidak hanya di Jakarta	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
3.4	Sub Kegiatan Pengawasan Urusan Pemerintahan Bidang Perekonomian belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 42,5% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 34,06% Kategori : Sangat Rendah	Ada kesalahan penentuan target kinerja dan akan disesuaikan pada perubahan renja. Komponen belanja dalam RKA untuk koordinasi dan konsultasi luar provinsi menggunakan SBU dengan lokasi Jakarta sedangkan lokasi kegiatan riil bervariasi tidak hanya di Jakarta	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
3.5	Sub Kegiatan Pengawasan Tindak Lanjut Hasil Pemeriksaan Laporan Keuangan oleh Badan Pemeriksa Keuangan sesuai dengan target kinerja 100% namun belum mencapai penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 65,37% Kategori : Rendah	Target kinerja sudah tercapai sesuai dengan jadwal DPRD, sisa anggaran akan dialihkan untuk sub kegiatan lain sesuai kebutuhan pada perubahan Renja	Sub kegiatan telah mencapai target kinerja renja agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya. Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan.
3.6	Sub Kegiatan Pembahasan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Kepala	Target kinerja sudah tercapai sesuai dengan jadwal DPRD, sisa anggaran akan dialihkan	Sub kegiatan telah mencapai target kinerja renja agar dipertahankan

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Daerah sesuai dengan target kinerja 100% namun belum mencapai penyerapan anggaran 100% dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 40,8% Kategori : Sangat Rendah	untuk sub kegiatan lain sesuai kebutuhan pada perubahan Renja	pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya. Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan.
4.	Kegiatan Peningkatan Kapasitas DPRD belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 23% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 22,16% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja tercapai pada triwulan IV, sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Sub kegiatan telah sesuai dengan target triwulan II Renja 2022. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.
4.1	Sub Kegiatan Orientasi DPRD belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Sub kegiatan orientasi DPRD tidak dilaksanakan pada tahun 2022	Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah. Agar dapat dilakukan penyesuaian pada perubahan renja dan/atau PAK
4.2	Sub Kegiatan Bimbingan Teknis DPRD belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 20,33% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 34,1% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya
4.3	Sub Kegiatan Publikasi dan Dokumentasi Dewan belum mencapai target kinerja 52% dan penyerapan anggaran 52% dengan capaian: Kinerja : 5,56% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 4,37% Kategori : Sangat Rendah	Kesalahan target kinerja akan diperbaiki di perubahan Renja dan pelaksanaan kegiatan pada triwulan III dan IV	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
4.4	Sub Kegiatan Penyediaan Kelompok Pakar dan Tim Ahli belum mencapai target	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	triwulan IV	renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
4.5	Sub Kegiatan Penyediaan Tenaga Ahli Fraksi belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 41,67% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 41,67% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan triwulan IV	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya
4.6	Sub Kegiatan Penyelenggaraan Hubungan Masyarakat belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 3,28% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 19,86% Kategori : Sangat Rendah	Ada kesalahan pada komponen belanja kegiatan penyelenggaraan hubungan masyarakat dalam RKA hanya liputan event koran sedangkan ada komponen belanja untuk jasa pemberitaan media online. Penambahan komponen belanja akan dilaksanakan pada perubahan Renja.	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
4.7	Sub Kegiatan Penyusunan Program Kerja DPRD belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan triwulan IV	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
5.	Kegiatan Penyerapan dan Penghimpunan Aspirasi Masyarakat belum mencapai target kinerja 0% dan target penyerapan anggaran 22% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 26,84% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja tercapai pada triwulan IV, sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya
5.1	Sub Kegiatan Kunjungan	Target kinerja dan	Agar mengoptimalkan

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	<p>Kerja dalam Daerah belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:            Kinerja : 0,99%            Kategori : Sangat Rendah            Anggaran : 8,6%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>penyerapan anggaran tidak tercapai karena kegiatan dilaksanakan dengan Undangan (bersifat insidentil)</p>	<p>monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
5.2	<p>Sub Kegiatan Penyusunan Pokok-Pokok Pikiran DPRD belum mencapai target kinerja 35% dan penyerapan anggaran 35% dengan capaian:            Kinerja : 0%            Kategori : Sangat Rendah            Anggaran : 0%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran tidak tercapai karena kegiatan dianggarkan dengan bentuk kunjungan kerja dan tidak ada jadwal kunjungan kerja terkait dengan Pokok-Pokok Pikiran DPRD yang diagendakan dalam Rapat badan Musyawarah selama Tribulan I dan Tribulan II</p>	<p>Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.</p>
5.3	<p>Sub Kegiatan Pelaksanaan Reses belum mencapai target kinerja 35% dan penyerapan anggaran 35% dengan capaian:            Kinerja : 33,33%            Kategori : Sangat Rendah            Anggaran : 32,48%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
6.	<p><b>Kegiatan Pelaksanaan dan Pengawasan Kode Etik DPRD</b> belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 18% dengan capaian:            Kinerja : 0%            Kategori : Sangat Rendah            Anggaran : 18,4%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja tercapai pada triwulan IV , sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV</p>	<p>Kegiatan telah sesuai dengan target triwulan II Renja 2022. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.</p>
6.1	<p>Sub Kegiatan Penyusunan Kode Etik DPRD belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:            Kinerja : 0%            Kategori : Sangat Rendah            Anggaran : 0%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Belum ada perubahan kode etik DPRD sehingga kegiatan penyusunan kode etik DPRD belum tercapai</p>	<p>Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.</p>
6.2	<p>Sub Kegiatan Pengawasan Kode Etik DPRD belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian:            Kinerja : 0%            Kategori : Sangat Rendah            Anggaran : 23,66%            Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV , sedangkan penyerapan anggaran hanya perjalanan dinas</p>	
7.	<b>Kegiatan Fasilitasi Tugas</b>	Target kinerja tercapai pada	Sub kegiatan telah

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	DPRD belum mencapai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 21% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 20,91% Kategori : Sangat Rendah	triwulan IV, sedangkan untuk penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	sesuai dengan target triwulan II Renja 2022, akan dilaksanakan pada triwulan IV. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.
7.1	Sub Kegiatan Koordinasi dan Konsultasi Pelaksanaan Tugas DPRD belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Pelaksanaan sub kegiatan agar memperhatikan target renja. Agar lebih mengoptimalkan kecermatan dalam menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang direncanakan dengan yang terealisasi dari Perangkat Daerah.
7.2	Sub Kegiatan Penyusunan Laporan Kinerja DPRD sesuai dengan target kinerja 0% tetapi melebihi penyerapan anggaran 0% dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 13,15% Kategori : Sangat Rendah	Agenda Kegiatan Rapat Paripurna yang tertunda di triwulan II sehingga mempengaruhi capaian Kinerja dan anggaran	Sub kegiatan sesuai dengan target kinerja renja triwulan II. Mohon dijelaskan pencairan anggaran dilaksanakan untuk apa jika pelaksanaan rapat paripurna ditunda
7.3	Sub Kegiatan Fasilitasi Pelaksanaan Tugas Badan Musyawarah belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50% dengan capaian: Kinerja : 37,5% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 29,51% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran akan realisasi pada triwulan III dan IV	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
7.4	Sub Kegiatan Fasilitasi Tugas Pimpinan DPRD (Jumlah rapat-rapat paripurna yang dilaksanakan) belum mencapai target kinerja 52% dan penyerapan anggaran 52% dengan capaian: Kinerja : 21,57% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Beberapa jadwal rapat paripurna dibatalkan sehingga kegiatan mengalami penundaan	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
	Sub Kegiatan Fasilitasi Tugas Pimpinan DPRD (Jumlah rapat-rapat Pimpinan DPRD yang difasilitasi) belum mencapai target kinerja 45%	Beberapa jadwal rapat paripurna dibatalkan sehingga kegiatan mengalami penundaan	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	dan penyerapan anggaran 45% dengan capaian: Kinerja : 11,67% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 23,04% Kategori : Sangat Rendah		bahan evaluasi perencanaan berikutnya.

Penanggung Jawab,  
**SEKRETARIS DPRD  
 KABUPATEN MALANG**



**BAGUS SULISTYAWAN, AP., M.Si.**  
 Pembina Utama Muda  
 NIP. 197412141993111001.

Kepanjen, Juli 2022  
 Verifikator,

**SEKRETARIS BADAN PERENCANAAN  
 PEMBANGUNAN DAERAH  
 KABUPATEN MALANG**



**ANIK SUGIANTI HIDAYAT, S.E., M.Si.**  
 Pembina Tingkat I  
 NIP. 196908051998032008

Mengetahui,  
**KEPALA BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH  
 KABUPATEN MALANG**



**Ir. TOMIE HERAWANTO, M.P.**  
 Pembina Utama Muda  
 NIP. 196611261993031004.